

Addendum #4

Request for Proposal (RFP) ISED 206480 for Office Relocation, Installation, and Related Services

We have received the following question and have provided the answer below:

You are requesting a firm price, but no indications of the estimated hours required for any of the service items?

Please refer to the grid on page 20 of 33, Annex "E-2" Basis of payment – Initial Year. The financial requirement for the RFP is to quote firm hourly rates per service item. We do not have an estimated amount of hours required for future projects. The firm hourly price is required for the initial contract period and each of the 4 option years.

Addendum n° 4

Demande de proposition (RFP) ISED 206480 pour le déménagement de bureaux, l'installation et les services connexes

Nous avons reçu la question suivante et avons fourni la réponse ci-dessous :

Vous demandez un prix ferme, mais aucune indication sur le nombre d'heures estimées nécessaires pour l'un ou l'autre des services ?

Veillez vous référer à la grille de la page 20 de 33, Annexe "E-2" Base de paiement - Année initiale. L'exigence financière de l'appel d'offres est de proposer des taux horaires fermes par élément de service. Nous ne disposons pas d'une estimation du nombre d'heures nécessaires pour les projets futurs. Le prix horaire ferme est requis pour la période initiale du contrat et pour chacune des quatre années d'option.